

Ich bewerbe mich um Euer Vertrauen für Listenplatz 9.

## Vorstellung

Liebe Freundinnen und Freunde,

aufgrund der Corona-Krise bangen viele Menschen um ihren Job, ihre Zukunft und ihre Gesundheit. Viele sind damit einsam und alleingelassen. Unser Leben muss anders organisiert werden als gewohnt – zusammenhalten und wertschätzen sind auf einmal Charakterzüge, die in breiten Bevölkerungsschichten angekommen sind und nicht nur bei uns Grünen 😊

Zugleich sind wir aber mitten im dritten Dürrejahr in Folge – 2 Katastrophen auf einmal: Unsere Landschaften, Wälder und Wiesen werden seit Monaten immer brauner, unsere Gewässer trocknen aus, schwere Ernteeinbußen werden erwartet. In unseren Städten sterben die Bäume, und die Menschen merken, dass der Klimawandel die noch größere Bedrohung ist als der Virus. Werden wir das 1,5-Grad-Ziel der Erderwärmung aus dem Pariser Klimaschutzabkommen verfehlen? Oder wir versemeln sogar das 2-Grad-Ziel, mit fatalen Folgen für künftige Generationen?! Der Landrat und die Mehrheitsfraktionen im Kreistag sehen beim Klimaschutz, Umwelt- und Artenschutz nicht ihren Auftrag, und beim Verkehr ist ihnen seit Jahrzehnten außer dem Auto wenig eingefallen.

Mir geht es aber um nachhaltige Kreisläufe: wir haben ein ambitioniertes Wahlprogramm aufgesetzt, in dem wir Regionalität ganz nach oben gesetzt haben – schon vor der Krise. Wir betrachten Wirtschaft, Ökologie und Soziales nicht als Gegensätze, sondern vielmehr in einem Ergänzungsverhältnis für ein gutes Leben. Wir machen uns stark eine Wirtschaft, die Natur, Umwelt, Landschaft und Artenvielfalt schützt und nutzt, statt sie bloß auszubeuten, um ein nachhaltiges Wirtschaften von Produktion und Konsum bis hin zur kreiseigenen Abfallverwertung, für gesunde Ernährung aus der Region in unserem bereits dicht besiedelten Landkreis, und für eine echte Verkehrswende, die es allen ermöglicht, preiswert und umweltgerecht mobil zu sein zu sein.

Als Kind dieses Landkreises bin ich in Ratingen und Mettmann aufgewachsen. Nach Studium und Promotion der Soziologie im oberfränkischen Bamberg bin ich seit 2005 wieder zurück in der alten Heimat, seit 2010 Mitglied bei den Grünen. Von 2012 bis 2014 war ich mit Andreas Kanschat Sprecherin im Kreisverband. Seit 2014 bin ich nach Tausch mit Ophelia Nick Schriftführerin im KV-Vorstand. In der Kreistagsfraktion habe ich 2014 als Sachkundige Bürgerin im IT-Ausschuss begonnen und bin seit 2019 glückliches Mitglied in die Kreistagsfraktion. Seit meinem Umzug von Mettmann nach Wülfrath 2017 bin ich bei den Wülfrather Grünen aktiv, dort Sprecherin und auf Platz 1 der Wülfrather Reserveliste für den Stadtrat.

Aus Verantwortung für die Menschen im Kreis Mettmann und für zukünftige Generationen ist mein Auftrag, für unsere Grünen Ziele zu kämpfen. In einem starken Grünen Team, fachlich und menschlich, wollen wir dem längst völlig einfalllosen Landrat Hendele die Mehrheiten im Kreis Mettmann abnehmen und unseren Landkreis nachhaltig GRÜN gestalten. Auf uns wartet viel Arbeit. Packen wir es an, sehr gern möchte ich so für Euch tätig sein!



Alter:

47

Geschlecht:

weiblich

Geburtsort:

Kirchen Sieg

## zur Person

Zur Person:

47 Jahre jung, ledig, lebe in Wülfrath-Düssel.

Beruf: Diplom Soziologin, Dr. rer. pol., beschäftigt bei einem Unternehmen der Nachhaltigkeitswirtschaft und bei den Grünen Wülfrath.

Ehrenamt: Schöffin am Amtsgericht Wuppertal

Themen: Wirtschaft/Strukturwandel, Digitalisierung (IT-Ausschuss im Kreistag Mettmann), Verbraucherpolitik (Sprecherin Grüne NRW LAG Verbraucherpolitik), Umwelt und Ordnung (Ausschuss für Umwelt und Ordnung Stadt Wülfrath), Mobilität, Frauen/Gleichstellung und der Kampf gegen jedwede gruppenbezogene Menschenfeindlichkeit.

Facebook <https://www.facebook.com/tina.guenther.5477/>,

Und sonst: Radfahren, Wandern (mit und ohne Hund), Schwimmen, kochen, lecker essen.